

令和3年10月吉日

桜町校区の皆様、寄付金協賛者の皆様へ

桜町校区もりあげ隊

第2回桜町校区打上花火大会 お礼・収支報告書・寄付金者一覧

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

去る8月21日に桜町小学校にて開催されました「第2回桜町校区打上花火大会」の活動・収支報告をこの場を借りてさせていただきます。

まずは、第2回花火大会へ多くの皆様から、たくさんのご協力と寄付金を頂き誠にありがとうございました。昨年に引き続き桜町小学校で花火をあげられたことに桜町校区もりあげ隊一同心から感謝いたします。また、寄付金BOX設置やポスターの掲載にご協力いただいたお店、企業の皆様にも心よりお礼申し上げます。

次に、今年の花火大会は、桜町小学校5、6年生の生徒さん方にも協力してもらい、生徒さんが選んだ花火を一発ずつ打ち上げるというプログラムを執り行いました。町内でできる花火大会を活かし、また違った形で楽しんで頂きたいと、コロナ禍での夏休みの思い出作りのために企画してみました。この企画にご協力頂いた桜町小学校関係者、5、6年生の生徒さん、ご家族の皆様、ご協力ありがとうございました。

そして昨年同様、桜町小学校並びに小学校近隣住民の皆様には、当日の道路規制、花火による騒音やけむり等々多大なご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます、今年も無事に花火大会を開催できたのは、皆様のご理解・ご協力があったからこそだと思っております。誠にありがとうございました。

また、翌日の清掃ボランティアにご協力くださった多くの皆様にもこの場を借りてお礼申し上げます。

開催にあたり桜町連区、桜町消防団OB会のご後援をいただき誠にありがとうございます

ました。当日は桜町消防団の皆様にも安全対策にご尽力を頂き誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症が懸念される中、コロナ対策ということで密を避けて自宅周辺から見て頂くという、お願いに多くの校区住民の皆様にもご協力して頂きました。昨年に引き続き開催できたのもこの桜町校区の皆様のご協力があった開催できたことだと思います。桜町校区もりあげ隊一同心よりお礼申し上げます。

昨今はコロナ禍ということもあり遠出、旅行が憚られる状況下にあります。そのような折、打上花火大会がみなさまの楽しい夏の思い出として心に残るようなことがあれば、非常に嬉しく思います。次回開催時はコロナが収束し、みんなで集まって楽しめるようになっていくことを心から願います。

最後に、簡単ではありますが収支報告書・寄付金者一覧を別紙にて掲載させていただきます。振込で入金をして頂いた方につきましては表記がカタカナとなっております。また表記順番はアイウエオ順でのご記載とさせていただきます、二点ご了承頂きますよう、お願いいたします。

桜町校区の皆様の益々の発展と新型コロナウイルス感染症の早期終息をお祈り申し上げます。

敬具